

**Beantwortung der Anfrage der Fraktion FWG/Die Linke und FDP betreffend  
Stellplatzflächen Nähe Stadthausquartier**

Grundsätzlich hält die Verwaltung derzeit in der Nähe des Stadthausquartiers keine Parkhausflächen für umsetzbar. Das würde bedeuten, dass wir die Grünanlage Schillerplatz oder auch den Schildepark Ost umgestalten müssten, um dort Parkplätze anzulegen. Kritisch wären die Zu- und Abfahrten, so dass dieser Punkt eigentlich automatisch ausscheidet. Nur bei einer Quartierentwicklung in Richtung Wever-Gelände könnte unter Umständen dort eine Ausweitung von Stellplätzen erfolgen.

Derzeit sehen wir keine realistische Chance, die Anzahl der Stellplätze zu erhöhen; es könnte höchstens noch ein Parkdeck auf der Außenfläche der Parkgelegenheiten am Stadthaus errichtet werden. Hier wäre jedoch die Kosten- und Nutzenrelation erst aufwendig zu überprüfen.